



Foto de familia en el acto de entrega de ayudas a la Excelencia Académica. :: ALMEIDA

Ayudas para premiar la excelencia académica

:: WORD

SALAMANCA. La Facultad de Economía y Empresa de la Universidad de Salamanca entregó ayer las ayu-

das a la Excelencia Académica, tanto investigadora como docente, así como los premios a profesores, estudiantes y nuevos doctores. Con

ellos se pretende reconocer el esfuerzo y los resultados académicos de los galardonados, que recibieron un diploma y un complemento económico.

También se distinguió la labor desarrollada por Corporación Financiera Arco, S.L., empresa colaboradora con la Facultad. El evento tuvo lugar en el salón de actos de la Facultad de Economía y Empresa del Campus Miguel de Unamuno, en el

La Facultad de Economía y Empresa reconoce también la labor de Corporación Financiera Arco

que se congregó numeroso público. Antes de proceder a la entrega de los premios, Álvaro Anchuelo Grego, catedrático de Economía Aplicada y profesor de la facultad salmantina hasta 2001 –desde entonces es profesor de la Universidad Rey Juan Carlos de Madrid, y desde el año 2011 es también diputado nacional por Unión Progreso y Democracia (UPyD)–, impartió una conferencia con el título ‘¿Sirve lo que estudiamos en la Facultad? La experiencia de un economista en el Congreso de los Diputados.